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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 24 DE JULIO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA 4TA ETAPA “CONSTRUCCIÓN DE ESTRUCTURA 
METÁLICA Y CONSTRUCCIÓN DE LOSA ACERO PARA LOS SIGUIENTES MÓDULOS DEL AUDITORIO: 
SANITARIOS, BODEGA, SALA DE AUDIO, VESTIDORES, SALA DE REUNIONES, COCINA, OFICINA, ÁREA DE 
PASILLOS Y ÁREA DE VESTÍBULO. 

 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

  

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 
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ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA , POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 
EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 
AUTORIZACIÓN DE LA 4TA ETAPA “CONSTRUCCIÓN DE ESTRUCTURA METÁLICA Y CONSTRUCCIÓN DE 
LOSACERO PARA LOS SIGUIENTES MÓDULOS DEL AUDITORIO: SANITARIOS, BODEGA, SALA DE AUDIO, 
VESTIDORES, SALA DE REUNIONES, COCINA, OFICINA, ÁREA DE PASILLOS Y ÁREA DE VESTÍBULO. 
 
USO DE LA VOZ DE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL COMENTA: BUENAS TARDES, COMO LO PLATICAMOS LA VEZ PASADA DE ACUERDO A 
LAS ETAPAS Y EJECUCIONES QUE SE VAN REALIZANDO, EN LA HOJA QUE LES MANDO LA REGIDORA, 
PRIMERA ETAPA, SEGUNDA ETAPA Y TERCERA ETAPA, ALGUNAS DE ELLAS ESTÁN EN PROCESO 
ACTUALMENTE, SIN EMBARGO COMO USTEDES LO PUEDEN IR A VERIFICAR FÍSICAMENTE SE TIENE QUE 
SEGUIR REALIZANDO LA CONSTRUCCIÓN DE LA CUARTA ETAPA Y AHÍ ES DONDE LES MANDO LA 
INFORMACIÓN DIRECTAMENTE A COSTO, COMO SE ESTÁ REALIZANDO Y AL COSTO POR MEDIO DE LA 
CONTRATACIÓN Y QUE INCLUYE, CONSTRUCCIÓN DE ESTRUCTURA METÁLICA DE LOSACERO, DONDE 
VAN LOS SANITARIOS, BODEGA, SALA DE AUDIO, VESTIDORES, SALA DE REUNIONES, COCINA, OFICINA, 
ÁREA DE PASILLOS Y ÁREA DE LOS VESTÍBULOS, EL IMPORTE POR METRO, EL ANCLAJE DE CADA UNA, 
EL COSTO Y EL IMPORTE DE LA CUARTA ES DE $3,055,097.43 SE MARCA EN UN CROQUIS LO QUE SE 
REALIZARÁ, ES LO QUE LES MANDA PARA QUE LO TENGAN DE CONOCIMIENTO, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA 
ALGUNA DUDA, AQUÍ ESTÁ EL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ Y EL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO 
JUÁREZ 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ING. GUSTAVO, ING. EFRAÍN, LA 
INFORMACIÓN ANTERIOR YA ESPECIFICA CUALES SON LOS MÓDULOS DEL AUDITORIO, SANITARIOS, 
BODEGA, ETC., SOLO QUIERO ACLARAR UNA SITUACIÓN, EN LA PRIMERA INFORMACIÓN NOS DICE 
CONSTRUCCIÓN DE LOSA, EN LA CUARTA ETAPA CONSTRUCCIÓN DE FABRICACIÓN Y MONTAJE DE 
ESTRUCTURA METÁLICA PARA LOS ANEXOS Y AQUÍ ME DICE ESTRUCTURA METÁLICA Y CONSTRUCCIÓN 
DE LOSACERO.  
 
USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ COMENTA: SE LOS DESGLOSO AHORITA POR 
ZONAS PORQUE TENGO UNOS CUARTOS DE 9 METROS DE LADOS LARGOS, ENTONCES SE VA A HACER 
CON ESTRUCTURA METÁLICA QUE ESA ES APARTE, EN ESTA TUVIMOS QUE HACERLO CONFORME AL 
DISEÑO DEL AUDITORIO O CENTRO DE CONVENCIONES YO SE LO DESGLOSO ASÍ PORQUE AQUÍ VIENEN 
EL ÁREA DE COCINA, LOS BAÑOS, LA SALA DE AUDIO, LA BODEGA, LA OFICINA, ENTONCES TODO ESTO 
LO VAMOS A HACER APARTE DE LA ESTRUCTURA QUE NOS VAN A COLOCAR, A ESTA PARTE LE VOY A 
PONER LOSACERO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES VA A SER LÁMINA 
QUE SE LLAMA LOSACERO. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ RESPONDE: ES LÁMINA, SE COLOCA LA LÁMINA 
DE UN CALIBRE YA CERTIFICADO, VA UNA MALLA DE 10 POR 15 Y VA A COLAR EL CONCRETO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO YO VOY A VER LA 
ESTRUCTURA METÁLICA. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ RESPONDE: SI YA ESTÁ HECHO, PUEDEN 
CHECARLO, DE HECHO, CUANDO VINO EL INGENIERO LES COMENTO QUE IBA AMARRADO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: A QUE SE DEBE EL DESFASE 
DE LA PRIMERA ETAPA Y DE LA SEGUNDA. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: SON LAS RETENCIONES 
QUE TENEMOS QUE PAGAR. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES EN LA PRIMERA 
ETAPA NO DETUVIERON Y EN LA SEGUNDA TAMPOCO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: SE HICIERON, PERO NO SE PUSIERON PORQUE ÉL LAS ABSORBIÓ. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: EL 1% Y EL 5.  
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: SON PAGOS DE 
RETENCIONES QUE TIENEN QUE HACER, ES EL 1% DEL BENEFICIO SOCIAL Y EL 5 DEL MILLAR.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: SI ESA RETENCIÓN LA HACE EL 
CONSTRUCTOR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ÉL TIENE QUE CUMPLIR DE ACUERDO A LO QUE PIDE LA LEY POR LA FACTURA QUE EXPIDE, 
ÉL TIENE QUE PAGAR EL 1% Y EL 5% DE RETENCIÓN POR LEY, SI EN LA PRIMERA ETAPA NO LO COBRO 
ES TEMA DE ÉL, YA LO TENDRÁ QUE ABSORBER DE LO QUE TIENE QUE COBRAR, AHORITA DICE SI TENGO 
QUE PAGAR EL 1 Y 5% Y TE LO ESTIMO EN LA FACTURA, ESE TEMA NO SE QUEDA EN LA PRESIDENCIA SE 
VA DIRECTAMENTE A LA SECRETARIA DE HACIENDA DEL ESTADO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CON LA AUTORIZACIÓN NO 
VEO NINGÚN PROBLEMA YO NADAMÁS TENDRÍA UNA DUDA PARA LA QUINTA ETAPA YA QUE HAY UNA 
ACTA QUE SE AUTORIZÓ LOS $15,000,000.00 EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS Y AQUÍ YA LOS PASAMOS, 
SERIA CUESTIÓN DE HACER UNA ADECUACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, DENTRO DE ESTA MISMA ACTA ES LO QUE SE VA A EXPLICAR PARA LOS IMPORTES DE 
LAS ACTAS, PORQUE EN LA PRIMERA QUE REALIZAMOS EN FEBRERO SE HABLÓ QUE ERA UN IMPORTE 
APROXIMADO DE $15,000,000.00 Y CONFORME LO ÍBAMOS REALIZANDO SE LES IBA DANDO A CONOCER 
LOS AVANCES, AQUÍ LO QUE PODEMOS MANIFESTAR DENTRO DE ESTA ACTA ES QUE YA SE CUMPLIÓ EL 
IMPORTE DE LA PRIMERA LOS $15,000,000.00  Y QUE AHORA YA VA LA QUINTA ETAPA LO CUAL SE ANEXA 
UN EXCEDENTE Y LAS ETAPAS QUE SE LE ANEXEN COMO SIEMPRE ADJUNTANDO CADA UNA DE LAS 
ACTAS, PORQUE INCLUSO DENTRO DE LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL NADA MÁS SE TIENEN CREO 
$17,000,000.00 O $18,000,000.00, ENTONCES ESTO LO AUTORIZAMOS EN ESTA ETAPA PERO HASTA QUE 
SE HAGA LA ADECUACIÓN PRESUPUESTAL MODIFICAMOS Y PODEMOS REALIZAR EL PAGO, NO 
REALIZAMOS NINGÚN PAGO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE LO QUE LE 
INTERESARÍA ES SABER EL MONTO QUE SERÍA EN TOTAL CON ACABADOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: YA LO TIENES ESPECIFICADO. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. PEDRO EFRAÍN LUCIO JUÁREZ RESPONDE: SI, AQUÍ TENGO EL PRESUPUESTO, 
EL MONTO DEL CENTRO DE CONVENCIONES A PRECIO DE GOBIERNO SALE EN $49,000,000.00  Y AQUÍ 
TENGO EL PRESUPUESTO DE LO QUE NOS FALTARÍA, LOS TRABAJOS QUE NOS FALTARÍAN POR 
EJECUTAR DEPENDEN DE LO QUE QUIERAN, PERO ME GUSTARÍA HACER MESAS DE TRABAJO PARA 
PLATICAR CON USTEDES RESPECTO A LOS ACABADOS, TENGO UN PRESUPUESTO APROXIMADO DE 
$9,000,000.00 A PRECIOS DE GOBIERNO DEJÁNDOLO A UN PARÁMETRO DE LO QUE USTEDES LLEGUEN A 
PEDIR EN LOS ACABADOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: AL PRECIO COMO SE ESTÁ 
TRABAJANDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: APROXIMADAMENTE EN CUANTO LO TIENES. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: EN $9,000,000.00 ES LO 
QUE FALTA, PERO VAMOS A LO MISMO LO HICIMOS TENIENDO UN MARGEN, DEPENDE DE LO QUE 
USTEDES NOS SOLICITEN Y DE LO QUE SE DECIDA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: LLEVAMOS UNOS 20 O 22 
MILLONES CASI AHORITA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO HASTA LA SEXTA ETAPA SERIAN $21,000,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ COMENTA: QUE ESTOS $9,000,000.00 
ESTÁN A PRECIO DE GOBIERNO LO REPITO SE VA A BAJAR UN 60%. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: 4 O 5 MILLONES APROXIMADAMENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: DEPENDE DE LAS TASAS, 
LOS PISOS Y ACABADOS QUE QUIERAN.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: GUSTAVO TÚ ME HACÍAS UNA EXPLICACIÓN EN CUESTIÓN DE LA LOSETA, ME DECÍAS 
CUANTOS METROS DE LOSETA SON Y EL PRECIO QUE ESTABA, ¿CUÁNTO ES DE LA PURA LOSETA? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: DE LA LOSETA SERÍA 
APROXIMADAMENTE $1,000,080,00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO CONVIENE LA LOSETA  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SERIA MÁRMOL O PISO, EL ME HACIA UNA CUENTA MÁS O MENOS. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ COMENTA: SACÁNDOLA A $500.00 EL 
METRO CUADRADO, OBVIAMENTE NADA MÁS ES LA LOSETA, FALTA EL PEGAMENTO Y LA INSTALACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: QUÉ TIPO DE LOSETA ES. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: ES MÁRMOL  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: AÚN NO LA HAN ESCOGIDO SE ESTÁ VERIFICANDO EL MÁRMOL,  INCLUSIVE LES HE 
COMENTADO  QUE TIENE QUE SALIR BIEN Y DE CALIDAD PARA QUE DURE POR MUCHOS AÑOS, SI LA 
LOSETA CUESTA $300.00 Y EL MÁRMOL $350.00 O HASTA $450.00 PUES SE OPTA POR MÁRMOL Y SE HACE 
UN ESFUERZO PARA QUE QUEDE DE LO MEJOR, PORQUE SI LE METEMOS LOSETA EN UN BAILE SE VA A 
CAER, POR ESO SE ESTÁ CONSIDERANDO EL MÁRMOL Y ES LO QUE ESTÁN COTIZANDO, ES POR ELLO 
QUE EL TEMA DE ACABADOS AUN NO LO CIERRAN. . 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ COMENTA: EL TEMA DE ACABADO NO 
LO HE CERRADO PORQUE ESTOY HACIENDO UNA TARJETA DONDE VAN LOS PLAFONES PARA 
MOSTRÁRSELOS EN LOS MÁRGENES Y LO DEL PISO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN CUANTO LOS MÁS 
PRONTO LO TENGAN PARA QUE LO PODAMOS PLATICAR PORQUE SI SON VARIOS MILLONES.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SE ELEVARÍA AHORITA, YA 
PASARÍAMOS SEIS MILLONES MÁS DE LO QUE SE APROBARON LOS $15,000,000.00 AL LLEGAR A LOS 
$6,000,000.00 Y DE ACABADOS NOS DICEN $9,000,000.00 A PRECIO DE GOBIERNO, NOSOTROS NOS 
IRÍAMOS COMO AL 60% SERIAN DE $5,000,000.00 A $6,000,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: DE 26 A 49, 26 DE 50. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: SE TIENE CONTEMPLADO 
UN TRANSFORMADOR. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: NO SÉ SI CHECARON QUE 
SE METIÓ UNA LÍNEA PARA EL BANCO DEL BIENESTAR, YA PLATICANDO CON CFE DE AHÍ PODEMOS BAJAR 
Y YA TENEMOS UN TRANSFORMADOR.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: BUENAS TARDES, 
CUANDO SE INICIÓ ESTO JESÚS Y HABLAMOS DE $15,000,000.00 EXPRESÉ, NO TE VAS A LLEVAR MENOS 
DE $30,000,000.00, SI BIEN TE VA. 
AQUÍ HAY ALGO QUE YA LO HEMOS PLATICADO Y YO QUISIERA QUE AQUÍ QUE ESTÁN ESTOS JÓVENES 
QUE ME RECALCARAN SI LO QUE TIENEN ESTÁ APROBADO POR PERITOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: SI DE HECHO ESTÁ 
FIRMADO POR UN DIRECTOR RESPONSABLE Y CORRESPONSABLE DE OBRA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESTAMOS HABLANDO DE 
ALGO LUJOSO QUE VALGA LA PENA, LOS ACABADOS ES LO MÁS CARO Y MÁS SI QUEREMOS UNA OBRA 
QUE TRASCIENDA.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: YO SI LES COMENTÉ, CASI PASO DIARIO CON LOS QUE ESTÁN TRABAJANDO ALLÁ Y TENÍAMOS 
UNA FECHA Y LES DIJE NO ME INTERESA LA FECHA, A MÍ ME INTERESA QUE LO HAGAN BIEN SIN QUE TE 
PRESIONES PORQUE IMAGÍNATE CADA BARRA DICEN QUE PESA 14 TONELADAS Y QUE NO LA SOLDES, 
TODO TIENE QUE QUEDAR PLASMADO. 
 
ME COMENTA YA LO HIZO EL CALCULISTA, EL ESTRUCTURISTA Y DICE QUE YA CERRO EL PUNTO PORQUE 
LE PREGUNTÉ SI LLEVABAN ROSCAS Y ME DICEN NO YA NO LLEVAN YA VA TODO SOLDADO Y LE DIJE YO 
NO TE PRESIONÓ PARA QUE TERMINES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NADIE DE NOSOTROS 
TIENE LA EXPERIENCIA ASÍ COMO PARA DECIR ESTÁ BIEN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO SI VAMOS A VER SI SE VEN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: UNA COSA ES VER Y 
OTRA ES SABER, SON DOS COSAS DIFERENTES, ES POR ESO QUE YO PREGUNTO SI DE TODO ESO HAY 
UN PERITO QUE FIRMO TODOS ESOS CÁLCULOS, ÉL SABE LO QUE HACE, A LO MEJOR OPINAR EN EL 
MATERIAL QUE QUEREMOS PARA HACER ESO LUJOSO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: YO LES ESTOY PIDIENDO OPCIONES PARA MOSTRARLES Y ASÍ TODOS OPINAR.,  A  MÍ EN LO 
PERSONAL ME GUSTA EL TECHO COMO ESTÁ EL PLAFÓN QUE TIENE EL CONGRESO DEL ESTADO ES DE 
MADERA Y SE VE ELEGANTE Y TIENE COMO ALUMBRADO, PERO ME ENSEÑAN FOTOS CON TABLA ROCA 
Y LES DIJE LO PONEMOS A CONSIDERACIÓN PORQUE LA MADERA EN EL CONGRESO SE VE MUY 
ELEGANTE LO VEO SENCILLO PERO ELEGANTE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN RELACIÓN AL TIEMPO CREO 
QUE TODOS ESTAMOS DE ACUERDO, EL DÍA QUE HICIMOS LA VISITA CON EL CONTRALOR LO 
PLATICAMOS, QUE NO DEBEN DE APRESURARSE Y EN UNA MESA DE TRABAJO SE COMENTÓ QUE TIENEN 
A LA ARQUITECTA QUE SE DEDICA A DISEÑO DE INTERIORES, ME PARECIO BIEN PERO SI PUEDEN 
REFORZAR CON LA OPINIÓN DE OTROS DISEÑADORES DE INTERIORES CREO QUE SERÁ BÁSICO E 
IMPORTANTE PORQUE AHORITA LO QUE COMENTÓ PRESIDENTE, LA MADERA SI ES BONITA Y LUJOSA 
PERO UNA MADERA BUENA Y ADEMÁS REQUIERE MANTENIMIENTO 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE LA MADERA REQUIERE 
DE MUCHO MANTENIMIENTO Y COMO YA VA TODO DE LOSA SE PUEDE PINTAR DE NEGRO Y SE VE BIEN. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL ÉXITO DE ESE LUGAR VA A 
SER LA ACÚSTICA Y ESTOY DE ACUERDO CON LA MADERA, SIN EMBARGO, TODO EL TIEMPO SE VA A VER 
IGUAL Y SI LE METEN OTRO TIPO DE MATERIAL SE VA A JUGAR MÁS O SEA COMO SE QUIERE HACER. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ COMENTA: IGUAL EN LAS VENTANAS 
YA HAY IMITACIÓN EN ALUMINIO, POR ESA PARTE IGUAL NOS ESTAMOS ADELANTANDO Y PEDIMOS UNA 
COTIZACIÓN PORQUE SERÁN REDONDAS QUE ABRAN DOS PARA QUE ABRAN Y CIERREN NORMAL Y 
OJALÁ SE PUEDA HACER UNA MESA DE TRABAJO LA PRÓXIMA SEMANA PARA MOSTRARLES EL 
CATÁLOGO PARA QUE ME PUEDAN DECIR QUE TIPO DE LOSA Y TODO LO PENDIENTE. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 

VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORIA. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 18:42 HRS. DEL DÍA 
VEINTICUATRO DE JULIO DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
            
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               

 

 

 


